



4年ぶり 全校そろっての大運動会！

5月20日（土）、南小 大運動会を開催することができました。前日午後からの雨も上がり、4年ぶりに、全校そろって開・閉会式、応援合戦を行うことができました。また、多くの来賓や保護者、地域の方々にも参観いただきました。本当にありがとうございました。今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症による制限が緩和されましたが、インフルエンザの流行により、運動会の週に学年閉鎖や学級閉鎖を行い、子供たちの体調と練習不足が心配されました。それでも子供たちは、児童会スローガンのもと、競技や演技、応援、係活動とも、全力の姿を見せてくれました。

1年生は、小学校で初めての運動会。「Let's エンジョイ!! 玉入れ」では、チェッコリダンスもかわいく、玉入れも予想外に引き分けとなり、大いに盛り上がりました。

2年生の「レッツ ダンス ミックスナッツ」では、みんなの振りがそろっていて、とてもかわいかったです。学級閉鎖のため総練習に参加できなかったクラスの子も、元気にうれしそうに踊っていてよかったです。

3年生の「2023 ウルトラクイズ」では、南小に関するクイズがあり、自分の学校について詳しくなりながら、チャンスを生かしてレースを楽しむことができました。ちなみに今年度の南小児童数は340名。

4年生の「パワー！ 2023」の綱引きでは、競技スタート前に学年みんなで元気な声で掛け声をかけ、やる気があふれていました。練習も本番も、声がよく出る4年生です。

5年生の「Let's go!! ハリケーン」では、赤も白も競ったとてもいいレースでした。こちらも引き分けとなり、盛り上がりました。また高学年として、全校のために係活動にも取り組むことができました。

6年生は、小学校生活最後の運動会でした。運動会の週の火・水曜日に学年閉鎖となり、たった2日間（木・金曜日）で、競技も「南小ソーラン」も応援も係活動も仕上げました。さすが最高学年。当日は、力強い走り、気迫のこもった応援、下学年のために懸命に働く姿を見せてくれました。



1年生 玉入れ



4年生 綱引き



6年生 タイヤ引き



児童会スローガン
 「一心同体 全員で全力つくす 南の子」

砂を寄贈して いただきました

5月11日(木)、平間ボーリング工業の平間 昭紀さん(昨年度のPTA事務局員、令和4年度卒業生 ○○さんのお父さん)から、砂をいただきました。運動会などに使用するテントの脚を押さえる砂袋の砂が足りないため、平間さんに相談したところ、その日のうちに川砂(ドラム缶2つ分)を購入して、学校に寄付してくださいました。大事に使わせていただきたいと思います。ありがとうございました。

第39回全国小学生陸上競技交流大会一関地区予選会



南小リレーチーム

交通安全教室

5月30日(火)、3年生は多目的ホールで、5年生は校庭で、交通安全教室を行いました。6名の交通指導員さんにご協力いただき、安全な自転車の乗り方について教えていただきました。

3年生 自転車指導



しんごうき てんめつ
信号機が点滅したら
わた
渡らないで!

交通指導員さんから、次のようなお話がありました。「子供たちの登下校の様子を見ると、信号機が点滅になっているのに、道路を渡ろうとしている子がいて危ないです。**信号機は点滅すると3秒で赤に変わる**ので、点滅したら渡らないでください。」

南っ子の活躍

◆ 第39回全国小学生陸上競技交流大会 一関地区予選会

【男子コンバインド A】

80mハードル：16秒01 走高跳：1m20
合計：1524点 1位
6年 ○○ ○○ さん

【女子コンバインド B】

走幅跳：3m18 ジャバリックポール投：29m11
合計：1315点 2位
6年 ○○ ○○ さん

【4年女子100m】

16秒82 1位 4年 ○○ ○○ さん

【男子コンバインド B】

走幅跳：3m72 ジャバリックポール投：39m68
合計：1681点 1位
5年 ○○ ○○ さん

【女子コンバインド B】

走幅跳：3m34 ジャバリックポール投：26m34
合計：1303点 3位
5年 ○○ ○○ さん

◆ 第8回一関市長杯 小学生女子ソフトボール大会 第1位 M・K Jr

◆ 第37回岩手県小学生男女ソフトボール大会 兼 第37回全日本小学生男女ソフトボール大会 岩手県予選会 第3位 M・K Jr